
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine (N°89)  

Semaine du 16 au 24 décembre 2018 Calendrier hebdo :  

mardi 18/12 : 9h messe 
à l’oratoire ; 20h30 
Groupe Biblique à 
Bléneau 


mercredi 19/12 : 9h 
messe à l’oratoire ; 17h 
permanence du prêtre ; 
20h bilan Alpha 


jeudi 20/12 : 12h repas 
de Noël des Cafés 
Sourires ; 18h messe 
suivie de l’adoration 


vendredi 21/12 : 
17h-19h confessions 
individuelles au 
presbytère 


samedi 22/12 : 10h à 
12h : confessions 
individuelles au 
presbytère


dimanche 23/12 : 9h30 
messe à Treigny ; 11h 
messe à St-Fargeau 


lundi 24/12 : 15h30 
messe à la maison de 
retraite de Treigny ;  
18h30 messe de la Nuit 
de Noël à St-Fargeau 


mardi 25/12 : 11h messe 
à la Maison de retraite de 
St-Fargeau 

3e dimanche de l’Avent : C :  

Ecoutons les conseils de Jean Baptiste.

Il nous invite à agir là où nous avons une prise. Il ne nous invite pas à changer 
complètement de vie mais il nous appelle plutôt à faire (un peu) mieux, faire avec ce 

que nous sommes. 
« Tu as deux vêtements, alors partage avec celui qui n’en a pas ».« Tu as de quoi 

manger ? » Alors, pareil ! Partage ! 
Jean B ne demande pas aux publicains (collecteurs d’impôts) d’abandonner leurs 

charges. Et pourtant, ils n’étaient pas aimés parce qu’ils prélevaient l’impôt pour les 
Romains et qu’ils s’en mettaient dans les poches en passant. Il leur demande d’être 

justes, c’est-à-dire de ne pas trop en profiter. 
Idem pour les soldats  : pas de violence inutile, être justes, ne pas profiter de leur 

pouvoir pour obtenir des avantages, ne pas abuser. 
Rien donc d’extraordinaire. 

C’est la politique des petits pas, des petits progrès. Nous voudrions connaître une 
transformation radicale, immédiate. Par exemple être débarrassé d’une mauvaise 

habitude, d’un défaut ou d’une situation mauvaise… Le Seigneur, le plus souvent, 
semble prendre son temps avec nous … 

C’est que notre situation spirituelle est marquée par la complexité, l’ambiguïté, 
l’ambivalence. 

Il y a en nous de la paille et du bon grain. 
Il appartient au Seigneur seul de faire le tri entre tout ça. C’est ce qu’on appelle le 

jugement. Il ramassera le grain dans son grenier, nous dit Jean Baptiste et il brûlera la 
paille. 

En attendant, il ne faut pas se décourager et reconnaître qu’il y a du bon grain en nous 

et chez nos frères et demeurer dans l’espérance. 
CC




